

Sugarfive in Seuzach

SUGARFIVE



Seuzach Aus der grossen Leidenschaft für die Musik von Zucchero «Sugar» Fornaciari ist im Jahr 2005 die Tribute-Band Sugarfive entstanden. Fünf erfahrene Musiker aus Zürich und Umgebung haben gemeinsam ein musikalisches Programm entwickelt, das die grössten Erfolge des italienischen Sängers umfasst. Sugarfive-Frontsänger Nevio Tebaldi verfolgt Zucchero's Karriere seit Beginn.

Nevio, was bewunderst du an Zucchero?

Ich sah ihn das erste Mal am Sanremo Festival, als ihn noch keiner kannte. Mir gefiel er sofort. Er wurde Zweitletzter, gab aber nicht auf. Dann kam sein Album und Italien

stand still. Seit dem verfolge ich ihn und liebe es, seine Stimme zu imitieren.

Sugarfive spielt nicht einfach Covers, sondern interpretiert jeden Zucchero-Song neu. Wie klingt eine solche Interpretation?

Ich imitiere zwar seine Stimme, singe die Songs aber nicht identisch. Ich improvisiere gerne und liebe es, zu experimentieren. Wir hören uns die Songs an und interpretieren diese nach unserem Gusto. Er muss wiedererkennbar sein, grooven aber nicht 1:1 gleich klingen.

Wie zieht ihr euer Publikum in den Bann?

Mit den besten Songs von Zucchero! Ich versuche an jedem Konzert das Publikum mit Charme und Liebe zur Musik zu begeistern.

Ist der Besuch eines eurer Konzerte ein Muss für jeden Zucchero-Fan?

Wer Zucchero liebt, wird nicht enttäuscht sein.

■ Das Konzert von Sugarfive findet am Samstag, 16. September um 19.30 Uhr im Zentrum Oberwis in Seuzach statt. Vorverkauf: Raiffeisenbank Seuzach, Winterthurer Zeitung, Marktgasse 45. Infos: www.bluediamond-events.ch